

Il y a quelques semaines déjà que notre Programme Estival est terminée et c'est avec succès que tout s'est déroulé ! Nous avons reçu cette année 30 jeunes différents, venant de partout au Saguenay-Lac-St-Jean, qui sont venus vivre une expérience unique à la Maison de l'Espoir. Une expérience où ils ont pu travailler sur eux même, selon les différentes problématiques qui les touchent et se dépasser au travers une tonne d'activités. C'est par le sport, la musique, l'art, la réflexion et la discussion que nous avons pu accompagner les jeunes dans leur cheminement et le tout dans une atmosphère dynamique et stimulante. Nous sommes très satisfaits des résultats obtenus et croyons avoir offert encore cette année, un programme de qualité aux jeunes. Nous tenons à remercier nos partenaires qui nous ont permis d'offrir des activités enrichissantes en plus de donner la chances aux jeunes de relever de nouveaux défis : le Centre équestre le plateau, le Cap Jaseux, le club de voile du Saguenay, l'Association de la rivière St-Jean ainsi que la précieuse collaboration du Fond Régional d'Investissement Jeunesse et du Regroupement Action Jeunesse. Notez que notre service d'hébergement régulier ainsi que notre centre de jour ont débuté depuis deux semaines et offrent leurs services pour toute la période scolaire, N'hésitez pas à communiquer avec nous pour plus d'information.





